

Las latinoamericanas enfrentan más obstáculos en salud que los hombres

Un estudio detalla las brechas entre géneros en la región y sus consecuencias.

Las latinoamericanas enfrentan barreras adicionales a los hombres en la salud y atención médica, incluidos diagnósticos tardíos o erróneos, advierte un estudio del Instituto Deloitte para la Equidad en Salud (DHEI, por su sigla en inglés).

“Las mujeres tienen obstáculos y barreras adicionales a los hombres cuando interactúan con los sistemas de salud. Generalmente se en-

cargan del cuidado de otros y anteponen a sus familias a la salud de ellas mismas”, ha detallado Claudia Restrepo, directora del DHEI.

Según el trabajo, difundido ayer, las mujeres de la región experimentan una carga de enfermedad un 25% mayor que ellos. Por eso, detalla el informe, están más propensas a desarrollar enfermedades crónicas como esclerosis múltiple y proble-

mas oftalmológicos, así como ciertos tipos de cáncer, como el de mama y cervicouterino, que requieren tratamientos más prolongados y, por ello, más costosos.

La investigación también apunta que solo el 1% de las indagaciones e innovaciones médicas que se realizan en Latinoamérica se hacen en mujeres y que pese a que ellas viven más años, tienen una peor salud que los hom-

bres.

Por los preocupantes resultados del estudio, el equipo del DHEI resalta la necesidad de generar una mayor conciencia, un mejor acceso a la atención y más investigaciones sobre la salud de las mujeres, además de exhortar a que existan más políticas que apoyen la salud de las mujeres y la inclusión de ellas en roles de toma de decisiones.



Las mujeres tienen un menor acceso a la salud.